

# INSTITUTO DE PROFESIONALIZACIÓN DEL MAGISTERIO POBLANO

## INTRODUCCIÓN

El Instituto de Profesionalización del Magisterio Poblano (IPMP) creado mediante decreto del Honorable Congreso del Estado, de fecha 31 de enero del 2017, se encuentra ubicado en el Municipio de Puebla, con domicilio en calle 35 norte número 3626 de la colonia Ex Rancho Colorad; entre sus objetivos tiene el ofrecer capacitación; así como, la creación de programas de regularización idóneos, pertinentes y congruentes con los niveles de excelencia que se planea conseguir, logrando con esto, la actualización de conocimientos profesionales, la superación y el desarrollo del personal, docente, directivo y de supervisión, de los niveles de educación básica y media superior, que se encuentran en servicio.

Para logro de lo antes mencionado el instituto de Profesionalización del Magisterio Poblano, impulsa conforme a la normatividad vigente, la mejora de los planes y programas de estudio en materia de formación continua, desarrollo de capacidades, de liderazgo y gestión.

Entre sus principales logros podemos mencionar que se dio atención al magisterio poblano, a través de 14 programas diseñados por el propio Instituto, entre los que destacan Evaluación Docente LGSPD; Proyecto de Enseñanza; Herramientas Básicas Digitales. Así mismo se ofertó el primer curso piloto en línea denominado Desarrollo de Habilidades Tecnológicas para el Aula, a fin de proporcionar profesionalización permanente a aquellos docentes foráneos que no puedan acceder a cursos presenciales.

Dentro de las acciones de profesionalización, se creó el programa de posgrados, a efecto de integrar a la oferta educativa: las Maestrías Educación Básica y Media Superior y en calidad de la Educación Básica y Media Superior; y Posdoctorado en Educación.